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Ata da sessão ordinária de 29/10/2019. Aos vinte e nove do mês de outubro do ano de dois 

mil e dezenove, no horário regimental, na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, realizou-se a 39ª 

(trigésima nona) sessão ordinária da 3ª (terceira) sessão legislativa da 17ª (décima sétima) 

legislatura, sob a presidência do Vereador Domingos Everaldo Kuhn, secretariada pelos 

Vereadores Marcos Ribas e Gilmar Costa, com a presença dos Vereadores Arildo Santos 

Zaleski, Denis Sanson, João Alberto Ferreira da Costa, João Savi e Rogério Czelusniak. 

Havendo número legal de Vereadores o Senhor Presidente, em nome de Deus e pelo Povo, 

declarou aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi aprovada 

por unanimidade. Procedeu-se a leitura do expediente da sessão. Do Prefeito Municipal, 

Excelentíssimo Senhor Edir Havrechaki, ofício 467/2019, de 25/10/2019, encaminhando 

para apreciação os projetos de lei numerados 5392 e 5393, os quais, respectivamente, 

autoriza o Poder Executivo a proceder, mediante termo de cooperação, a permissão de uso 

gratuito de bens públicos que especifica à Associação das Famílias Agricultoras de 

Campestre e à Cooperativa da Agricultura Familiar de Palmeira, e autoriza o Poder 

Executivo a proceder, mediante termo de cooperação, a permissão de uso gratuito de bens 

públicos que especifica à Associação dos Moradores Proprietários de Witmarsum; ofício 

468/2019, de 25/10/2019, enviando para apreciação o projeto de lei numerado 5390, que 

“autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 134.501,17”; ofício 

469/2019, de 28/10/2019, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5394, que 

“autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 8.000,00”; ofício 

470/219, de 28/10/2019, enviando para apreciação em regime de urgência, os projetos de 

lei numerados 5395 e 5396, que, respectivamente, “autoriza a abertura de crédito adicional 

suplementar, no valor de R$ 650.000,00” e “autoriza a abertura de crédito adicional 

suplementar, no valor de R$ 1.828.000,00”; ofício 471/2019, de 29/10/2019, encaminhando 

para apreciação o projeto de lei numerado 5397, que “altera dispositivo da lei n.º 4055, de 

22 de dezembro de 2015 e dá outras providências”; e ofício 472/2019, de 29/10/2019, 

enviando para apreciação, em regime de urgência, o projeto de lei numerado 5398, que 

“autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 100.000,00”. Da 

Superintendente Regional para os Campos Gerais da Caixa Econômica Federal, Senhora 

Camilha de Freitas Aichinger e outros; comunicado de 24/10/2019, informando o repasse 

de R$ 370.389,96 ao Município de Palmeira, em 23/10/2019, no âmbito do Programa de 

Modernização da Administração Tributária e da Gestão dos Setores Sociais Básicos – 

PMAT. Da Chefe do Serviço de Comunicação Processual 1 do Tribunal de Contas da 

União, Senhora Maryzely Mariano, ofício 919/2019-TCU/SecexDefesa, de 14/10/2019, 

encaminhando cópia do acórdão 2303/2019-TCE-Plenário, Ministro Weder de Oliveira, 

prolatado na sessão de 2/10/2019, para conhecimento e, quando houver recomendação ou 

determinação, adoção das medidas existentes pelo órgão ou entidade. Do Presidente da 

Comissão Parlamentar de Inquérito, Vereador Anselmo Heimbecher Osório, ofício 

23/2019-CPI, de 24/10/2019, encaminhando o relatório final da Comissão para que a 

conclusão seja lida em Plenário, bem como para que a Mesa Executiva promulgue a 

resolução conforme as recomendações efetuadas, submetendo-a à votação em Plenário. Do 

Vereador Denis Sanson, projeto de lei numerado 5391, que “Institui o projeto ruas de lazer 

no Município de Palmeira – PR e dá outras providências”. Da Mesa Executiva da Câmara 

Municipal, projeto de resolução numerado 138/2019, que “aprova o relatório final e as 

recomendações da Comissão Parlamentar de Inquérito instituída pela portaria n.º 847 de 

10/7/2019 (requerimento de origem n.º 472 de 26/6/2019)”. Do Vereador João Alberto 

Ferreira da Costa, requerimento com protocolo 833/2019, de 29/10/2019, para que seja 

encaminhado expediente ao Chefe do Poder Executivo indagando se, no período de 2015 a 

2019, algum servidor disponibilizado ao RPPS ou sindicatos recebeu ou recebe verbas de 

natureza transitória, principalmente adicional de insalubridade ou periculosidade e, em caso 

positivo, solicitando que sejam enviados detalhes desses pagamentos. Dos Vereadores 

Marcos Ribas e Gilmar Costa, moção de aplausos com protocolo 814/2019, de 28/10/2019, 

à direção da Escola Municipal do Campo Pedro Gross Filho de Pinheiral de Baixo, à 

professora Sandrieli Gross Costa e ao aluno Juan Cordeiro dos Santos, pela premiação 

recebida no concurso “MPT na Escola”, projeto do Ministério Público do Trabalho que visa 

combater o trabalho infantil. Do Vereador João Savi, indicação 101/2019 à Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura, para que efetue o cascalhamento nos pontos que 
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necessitarem da estrada de Correias, no trecho conhecido como “Altinho de Correias”, 

iniciando na propriedade de Domingos Gremski até a propriedade de Saul Stelzner. Do 

Vereador Gilmar Costa, indicação 102/2019 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, para que seja colocado material fresado no acesso e na marginal da BR – 277 

até a Rua Caetano de Oliveira. Do Vereador Marcos Ribas, indicação 103/2019 ao 

Departamento de Trânsito, para que substitua as placas de sinalização na Rua Pedro Sviech, 

na Vilinha. Do Vereador João Alberto Ferreira da Costa, indicação 104/2019 à Secretaria 

Municipal de Educação, para que realize a reforma e cobertura da quadra poliesportiva no 

CMEI Recanto dos Pequeninos, no Bairro Santa Rosa. Do Vereador Denis Sanson, 

indicação 105/2019 à Secretaria Municipal de Gestão Pública, para que solicite à empresa 

terceirizada G2 a instalação de bebedouros elétricos na rodoviária. Da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, pareceres favoráveis aos projetos de lei 5384 e 

5386 ao 5389. Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, pareceres 

favoráveis aos projetos de lei 5386, 5387 e 5389. Da Comissão de Urbanismo e Obras 

Públicas, parecer favorável ao projeto de lei 5388. Esgotada a matéria do expediente, 

procedeu-se a verificação da presença, anotando-se o comparecimento de todos os 

Vereadores titulares, com exceção do Vereador Anselmo Heimbecher Osório. Não houve 

Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se então à ordem do dia. Em discussão 

e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 98 a 100/2019. 

Em discussão e votação única foi aprovado por unanimidade o anteprojeto de lei 2/2019. 

Em 2ª discussão e votação nominal, foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 5368. 

Em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de 

lei 5384 e 5386 ao 5389, sendo que os projetos de lei 5384 e 5388 foram à votação 

nominal. O Senhor Presidente encaminhou, para análise e emissão de pareceres, o projeto 

de resolução 138/2019 e os projetos de lei 5390 ao 5398 à Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação, os projetos de lei 5390 e 5394 ao 5398 à Comissão de 

Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, o projeto de lei 5391 à Comissão de 

Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente e os projetos de lei 5391 ao 5393 à 

Comissão de Urbanismo e Obras Públicas. Inscrito para explicação pessoal o Vereador 

Marcos Ribas, com o assunto “condolências”. Com a palavra, lamentou o falecimento do 

Senhor Ronaldo Ristow, que era um líder da comunidade de Quero-Quero, e solicitou ao 

Senhor Presidente o encaminhamento de um ofício expressando as condolências do Poder 

Legislativo Municipal à sua família. Nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente 

lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada no dia 5 de novembro, no horário 

regimental, constando da ordem do dia a discussão e votação única do requerimento com 

protocolo 833/2019 e das indicações 101 a 105/2019, e a 2ª discussão e votação dos 

projetos de lei 5384 e 5386 ao 5389. Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e 

pelo Povo declarou encerrada a sessão, da qual, para tudo constar, foi lavrada a presente 

ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e 1º Secretário. 


